

4月24日（木）3学年は富士急ハイランドへ遠足に行きました。行程は次の通りです。

8：30	茅ヶ崎西浜高等学校出発（バス）
10：00	富士急ハイランド到着
	富士急ハイランド園内散策
15：00	富士急ハイランド出発（バス）
16：25	茅ヶ崎西浜高等学校到着

〈遠足の目的〉

- ①集団行動を通して、自主性や協調性を学ぶ。
- ②課題作成を通して、自身の関心のあるテーマについて多様な視点から考える力を養う。
- ③高校最後の遠足を最高の思い出にする。

〈事前・事後学習、当日の様子〉

当日は天候にも恵まれ、遠足を実施することができました。遠足にあたり、事前・事後学習として富士急ハイランドをテーマに探究活動を行いました。事前学習では、生徒一人ひとりがワークシートを用いて探究活動を行いました。テーマパークの工夫や地域とのつながり等に目を向け、生徒一人ひとりが多様な視点からテーマ設定を行っていたことが印象的でした。遠足当日、計画を練ってアトラクションを楽しむ生徒、事前学習のテーマについて回答を模索する生徒等、随所に生徒の新たな一面を散見することができました。事後学習では、事前学習の内容、遠足当日に感じえたものをスライドにまとめました。遠足を通じて、学年の和が深まっただけでなく、遠足を探究学習の一環と位置づけたことで普段感じえないテーマパークの工夫や魅力にも目を向けることができました。今後の進路活動に向け、一つの事象を多様な視点から考える、また「働く」ということについて深く考える時間となりました。なにより、大きなトラブルも無く、どの生徒も笑顔で安全に遠足を終えることができました。

